

“No podemos seguir con consejeros que priorizan privilegios”

Los actuales sirven a intereses partidistas, cuando su lealtad es con la gente: Delgado

El líder nacional de Morena, Mario Delgado, aseguró que hacen falta consejeros electorales que defiendan la democracia, porque los que hoy tiene el Instituto Nacional Electoral (INE) priorizan su salario y sus privilegios, y dijo que “lo bueno es que ya se van esos que violan a diario la ley con un amparo bajo el brazo, y quienes se comportan como falsos paladines de la democracia”.

En un comunicado, expresó que México necesita un cambio, pues no podemos seguir con consejeros que sirvan a intereses partidistas y basan su actuar en la mentira cuando su lealtad debe ser hacia la ciudadanía.

“Hacen falta consejeros que defiendan más la democracia que los que tenemos hoy que priorizan su salario y privilegios. Necesitamos un cambio, no podemos seguir con consejeros que sirvan a intereses partidistas y basan su actuar en la mentira, cuando su lealtad debe ser hacia la ciudadanía. Lo bueno es que ya se van esos que violan a diario la ley con un amparo bajo el brazo, esos que se comportan como falsos paladines de la democracia”.

Ayer domingo, EL UNIVERSAL publicó una entrevista con los consejeros electorales Lorenzo Córdova y Ciro Murayama, quienes dijeron que el plan B de la reforma electoral tiene los “ingredientes envenenados” que podrían tener como propósito la nulidad de las elecciones

de 2024, así como derivar en conflictos pre y postelectorales que, incluso, podrían manifestarse en violencia.

El líder nacional guinda indicó que el proceso de designación de los nuevos consejeros electorales del INE representa una oportunidad para terminar de una vez por todas con la época conservadora de los excesos y complicidades, y con ello, fortalecer la vida democrática de nuestro país.

Advirtió que el bloque opositor en la Cámara de Diputados buscará evitar que se lleve a cabo un proceso diferente al que estaban acostumbrados, pues “se resisten a terminar con las cuotas partidistas, con los vergonzosos acuerdos cupulares y a que los consejeros sean verdaderamente autónomos”, ya que actualmente sólo sobreviven gracias a sus complicidades con la autoridad electoral y no porque cuenten con el apoyo ciudadano.

“Decirle a los diputados de nuestro movimiento que cuentan con todo el apoyo y respaldo de la dirigencia; sabemos que nuevamente saldrán a dar la batalla para lograr que México viva en una auténtica democracia. Confiamos que en el proceso para la renovación de los consejeros actuarán con responsabilidad y bajo principios de Morena”. • Redacción

EL DATO

Lorenzo Córdova y Ciro Murayama dijeron que el plan B de la reforma electoral tiene “ingredientes envenenados”.





Mario Delgado dice que confía en que los diputados morenistas actuarán con responsabilidad en la renovación de consejeros.

